

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento tramita 200 contratos y ofrece formación a casi 400 parados durante 2015

Las actuaciones municipales en estas áreas han contribuido a la reducción del desempleo del 9% respecto al año anterior

EÑE | SANTA MARTA

El municipio santamartino mantiene la "tendencia positiva", como afirma la concejala de Formación y Empleo, Chabela de la Torre, respecto a la reducción de paro, ya que disminuyó el 9% el pasado año, con 153 desempleados menos y una cifra total de 1.529 parados.

Unos datos en los que, a la progresiva recuperación económica, ha influido la labor realizada desde el Centro Municipal de Formación y Empleo Signo XXV, "un referente en estos ámbitos en Santa Marta y a nivel provincial", señala De la Torre, desde el que el año anterior se tramitaron 200 contratos directos, de los que 106 fueron con empresas privadas y 94 desde el Ayuntamiento a través de las subvenciones recibidas. Todo ello sin olvidar la formación, "un aspecto fundamental para conseguir la inserción laboral de los desempleados" matizó, que ha permitido formar a 393 alumnos (243 pertenecen a los nueve cursos del Plan Municipal de Empleo, 105 a los cursos FOD y 45 al programa 'Empleo Verde').

En este sentido, la edil del área asegura que en cuanto a los contratos en empresas privadas, se han recibido 155 ofertas de diferentes empresas, a las que se han derivado un total de 530 personas, y que se han traducido en 106 contratos. Empleos en los que los perfiles más demandados han sido de dependientes de comercio, cajeros-reponedores, auxiliar de geriatría y catorce en atención sanitaria, además de los distintos puestos en el sector de la Hostelería, "una de las principales fuentes de creación



La concejala de Formación y Empleo, Chabela de la Torre. | EÑE

## El Área de Empleo ha gestionado 155 ofertas de empresas privadas y ha ofrecido apoyo a 30 emprendedores

de empleo", insiste De la Torre.

Asimismo, se ha ofrecido apoyo a los emprendedores y se han atendido a 30 personas, de las que 17 han puesto en marcha su empresa (cafetería, copistería, regalos, albañilería, transporte, de ingeniería topográfica con drones, informática de inteligencia artificial, de investigación o taller de neumáticos).

En cuanto a las subvenciones recibidas, con un total de 834.261 euros (la mayor parte, 672.607 de la Junta), el Consistorio contrató a 94 personas en distintas tareas de obras y mantenimiento.



## Nuevas clases de judo para los niños

Los niños del Club de Judo Santa Marta han iniciado el nuevo trimestre con ganas y ánimos para seguir practicando técnicas y ejercicios con los que seguir avanzando en el aprendizaje de judo. Más de un centenar de niños participan en las clases que imparte el Club de Judo en una de las salas del Centro de Participación Ciudadana. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La Corporación municipal durante el pleno ordinario de ayer. | EÑE

## El Consistorio anula el convenio del campo de césped artificial y ahorrará 1.200 euros al año

EÑE | VILLAMAYOR

La Corporación municipal de Villamayor de Armuña celebró ayer el pleno ordinario del mes en el que se canceló el convenio urbanístico firmado en enero de 2010 por el que el Consistorio pagaba un canon de 1.200 euros anuales a los propietarios del terreno por las prospecciones realizadas en la zona en la que inicialmente el anterior Gobierno socialista pretendía implantar el campo de fútbol de césped artificial. Un convenio que quedó resuelto ayer, ya que con la

entrada en vigor del PGOU esa parcela ha pasado de ser urbanizable a rústica, además de que la infraestructura deportiva ya está ejecutada en el mismo campo de fútbol de El Salinar.

Asimismo, el pleno informó sobre la solicitud para incorporarse a la "Red Innpulso", que supone la adhesión de Villamayor a la red de municipios para la modernización de la ciencia y la innovación y aumentar la accesibilidad de la población a través de la informática y las nuevas tecnologías.



Momento de la entrega de la recaudación. | EÑE

## Los alumnos del IESO entregan 897 euros de la venta de las papeletas solidarias a la AECC

EÑE | VILLAMAYOR

La Asociación Contra el Cáncer de Salamanca recibió ayer 897 euros procedentes de la venta de papeletas del sorteo navideño que han hecho durante estas navidades los alumnos del instituto Tomás Bretón de la localidad.

Una iniciativa que ha contado con la colaboración de un establecimiento de la localidad que donó un jamón para sortearlo en las papeletas que durante las

fiestas de Navidad han vendido los alumnos del instituto del municipio.

De la recaudación obtenida de la iniciativa, la mitad se ha destinado a financiar la actividad y los proyectos de la Asociación contra el Cáncer y la otra mitad ha sido para financiar el viaje que los alumnos del instituto preparan para celebrar el fin de curso de este año. Ayer, fueron los alumnos los que hicieron entrega del cheque con la recaudación.